

**Sujet :** Betschmann Marc demande : Délimitation du rivage de la mer au droit de la parcelle  
AW 269

**Date :** Sat, 18 Mar 2023 10:29:58 +0100

Bonjour,

Fréquentant la Kima depuis 20 ans hiver comme été je n'ai jamais vu la partie restaurant submergée par les eaux.

La disparition de la Kima serait une perte irremplaçable pour Sanary et sa région. C'est un petit coin de paradis avec un accès à l'eau cristalline qui reste toujours sécurisé et calme même pendant la saison estivale. La Kima fait partie du patrimoine historique de Sanary et il ne faut pas oublier un lieu où les habitants de la région et les touristes, jeunes et moins jeunes, se rencontrent pour passer du bon temps ensemble.

Il est absolument souhaitable pour la qualité de vie de préserver ce lieu magique !

Merci.

----

Profil : particulier

Nom : Betschmann

Prénom : Marc

Code postal : 83150

Ville : Bandol

Télécopie :